
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和３年１２月 ８日 

期 日 令和３年 １１月２０日 (土) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

９月２２日 避難訓練（火災想定） 

９月２３日 たこ焼き作り 

９月２５日 クッキー作り 

９月２７日 T.K さんお誕生日会 

 

 

１０月５日 しその味噌漬け作り 

１０月９日 浦本漁港へ 

１０月１０日 かもめ公園へ 

１０月１１日 ゆうなぎ運動会 

１０月１７日 ズイキ皮むき 

１０月１８日 弁天浜へ 

１０月１９日 神道山へ 

１０月２０日 柿採り 

１０月２５日 秋刀魚焼き 



１０月２７日 里芋収穫 

１０月２８日 お好み焼き作り 

 

１１月１日  プリン作り 

１１月２日  カップケーキ作り 

１１月７日  菊花展へ 

１１月１０日 焼き芋作り 

１１月１５日 徳合へ 

 

 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

ヒヤリハット案件はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

県から「高齢者施設等での面会実施の考え方」が示されているが、入居者やその家族から、面会に関

する要望の有無や施設での対応について知らせてほしい。 

 

＜管理者＞ 

ご家族の意見としては、面会して顔を見て話したい気持ちがあるが、感染予防のためには、今のとこ

ろは県外のご家族は面会できないということで納得、了承して頂いています。 

新潟県内の方は、玄関の方でアクリル板ごしですが、10 分程度の面会時間を設け、お話して頂いてお

ります。 

また、入居者様からやご家族が好きな時に電話で話したり、近況については広報紙以外にも書面と写

真を添付し状態を伝えています。 

 

＜出席者＞ 

入居者は高齢の方が多いようだが、皆、元気に過ごされているようだ。外出も行事も多く今までの日

常生活の続きのようでとてもありがたいと思う。 

どこも人数不足だと聞いているが、職員は何人で介助しているのか？ 

コロナが落ち着いたら 1 度訪問させて頂きたいと思う。皆、体に気をつけて過ごしてほしい。 

 



＜管理者＞ 

ありがとうございます。ゆうなぎの入居者様 9 名を職員が日中 2 名以上、夜勤 1 名で介助しておりま

す。行事や病院の受診などの時には、日勤者の人数が多くなるようにも調整しています。 

コロナが治まり落ち着きましたら、是非見学に来てくださいませ。 

 

＜出席者＞ 

母が入所して 4 ヶ月が過ぎた。コロナ禍でコミュニケーションの取り方を心配していたが、アクリル

板越しでの、面会もできた。母が体調を崩した時は、早く対処して頂き大事に至らずよかった。その

都度、連絡も頂き安心している。 

おやつ作り、お料理作り、ドライブと色々と楽しい事を取り入れておりよい。広報紙の母の笑顔から 

楽しさが伝わってきて感謝している。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

新規陽性者が減少しているが、これから冬季に入り、インフルエンザや感染性胃腸炎など流行してく

ると考えられるので、今後も感染症予防の徹底に努めてほしい。 

まだまだ、外部との交流はできないと思うので、冬季でも入居者が楽しめる活動の取入れていってほ

しい。 

 


